

秋が、香る。

起きたらもうお昼近くでした。本当は朝ちゃんと起きて、家事やって、おでかけしようと思ったのに。とりあえず洗濯機を2回、回す。昨日の夜干した洗濯物がもうすっかりと乾いていて、いい気分。予報どおり、今日はNICEな秋晴れ。

遅くなってしまったから、今日は一日家でのんびりするのでもいいかなって思ったんだけど。あまりにも気持ちよさそうな天気だったので、やっぱりお出かけすることにする。「知らない街を歩いてみたい」気分だったんだけど、とりあえず今日はいつものところへ。そう。それは、ワタシの大好きなららぼーとです

家を出るとすっかりと夕暮れモード。でも、ほんと風もなく日の光が穏やかで、思ったとおりむちゃくちゃ気持ちがいい。秋晴れの日って、なんだかゆったりとした気分になる。どこからともなく金木犀のいい香り。どこもかしこもその甘い香りに満たされて、空は高く、空気は澄んでいて、しあわせ～な気分。本当にこの金木犀シーズンはだいすき。

ゆったり気分なついでに、海側の道路に車を停めてしばしば～っとする。東京湾だけど、遠くに見えるのは工場地帯だけど、やっぱり海って気持ちいいね。いつも車で走り抜けるだけの道だけど、のんびりするにはいい場所かも。今度は車停めて下にある防波堤を歩いてみようっと。

はっ。予約しているマッサージに間に合わないからとりあえず出発。回数券を持ってるからそれを使ってしふくのひととき。思ったよりも肩と首が凝っているらしい。いつもの担当者の人もびっくりしてた。

その後はあてもないウインドウショッピング。ららぼーと1は改装するらしい。しばらく来ないうちに色んな店が閉店してた。わたしの好きなしろたんのお店も今月末で閉店。大丈夫なの？ららぼーと。

そうそう、今日は「ナースのお仕事4」の最終回で2時間スペシャルなんだっ！9時に間に合うようにせっかく急いで帰ったのに。野球の延長。巨人 vs 阪神。9時半には終わるかと思ってTVの前で待ってたのに。ちっとも終わらない！なんと、11時半だよ、野球終わったの！優勝決定戦だったからずっと放送していた模様。でもさ、なっかなか引き分けで決まらないからかなりいらモード。むむう。んで、11時半から1時半まで、結局見てしまいました、ナースのお仕事。

来クールドラマは面白そうなのがたくさん。今回はあんまり見てなかったんだけど、また今度からはドラマっ娘になりそうな予感。

それでは、おやすみなさい。